

Liebe Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

das Schuljahr 2020/21 neigt sich dem Ende zu. Wir wollen Ihnen zu diesem Zeitpunkt erholsame Ferien wünschen, in denen Sie mit Ihren Kindern viel Spaß und Freude haben.

Leider konnten auch dieses Jahr einige Schulveranstaltungen, die der Elternbeirat mit unterstützt und die für alle immer ein großes Erlebnis darstellen, nicht durchgeführt werden. Diese sind u.a.:

- Schwimmfest
- Silberner Ski und Langlaufwettbewerb
- Osterbuffet
- Bundesjugendspiele
- Diverse Ausflüge und Abschlussfahrten

Trotz fehlender Einnahmen, die wir sonst durch den Verkauf von Kaffee und den von Ihnen gebackenen Kuchen machten, konnten wir die Schule und Kinder auch in diesem Schuljahr finanziell unterstützen. Der Elternbeirat stellte z.B. wieder die Nikolaussäcke für die Klassen bereit, organisierten den Weihnachtsbaum und die Abschlussklassen erhalten ein kleines Geschenk. Zudem kauften wir neue Rodel, mit denen die Kinder hoffentlich im kommenden Winter am „Hausberg“ der Schule viel Spaß haben werden.

Wir bedanken uns beim Aquaria und bei der Schule, die den Schülerinnen und Schülern in den letzten Wochen des Schuljahres Schwimmunterricht ermöglichen. Nach der langen Zeit des Lernens von zu Hause ist das eine schöne Abwechslung.

Um die Wünsche und Anliegen von jedem zu berücksichtigen, ist es wichtig, dass aus **jeder Klasse ein Vertreter** im Elternbeirat ist.

Daher unser Anliegen und unsere große Bitte:

Kommen Sie zur Wahl des Elternbeirats im kommenden Schuljahr.

Wir freuen uns auf jeden, der sich aufstellen lässt und bei uns mitwirkt!

Mit jedem, der an der Wahl teilnimmt, kommt ein kleines bisschen Wertschätzung an uns, den Elternbeirat, zurück!

Wir bedanken uns für Ihre Mitwirkung und Ihr Vertrauen in diesem Schuljahr sowie auch im kommenden Schuljahr.

Ihr Elternbeirat der Grund- und Mittelschule Oberstaufen